

Ressort: Lokales

## Schokoladenhersteller Halloren plant weitere Übernahmen

Halle (Saale), 16.06.2013, 02:00 Uhr

**GDN** - Der Schokoladenhersteller Halloren will kräftig expandieren. "Derzeit sind wir bei einem Umsatz von rund 100 Millionen Euro. In fünf Jahren sollen es mindestens 300 Millionen Euro sein", sagte Vorstandschef Klaus Lellé der "Welt am Sonntag" (Ausgabe vom 16.Juni).

Wachsen will Halloren vor allem durch Akquisitionen. Im vergangenen Jahr hatte der Mittelständler bereits eine holländische Firma übernommen, zudem haben sich die Ostdeutschen kürzlich an einem belgischen Pralinen- und Schokoladenhersteller beteiligt. "Übernahmeziele gibt es genug. Der Markt für Schokoladenwaren ist mittelständisch geprägt und sehr zersplittert. Alleine in Deutschland gibt es 150 Schokoladenhersteller. Da ergeben sich immer Möglichkeiten für Zukäufe", sagte Lellé. Geld für die Expansion ist Lellé zufolge ausreichend vorhanden. "2012 haben wir eine Anleihe begeben. Dadurch sind wir bei Zukäufen nicht von Banken abhängig. Sollten wir in den kommenden Monaten weiteres Geld benötigen, können wir eine Kapitalerhöhung durchführen. Wir haben genehmigtes Kapital." Neben Akquisitionen will Halloren auch organisch weiter wachsen. "Wir haben großen Nachholbedarf und damit viel Potenzial im Westen von Deutschland. Dort gibt es Halloren in gerademal jeder dritten Verkaufsstelle. In Ostdeutschland dagegen kommen wir auf eine Marktabdeckung von 98 Prozent", beschreibt Lellé. Aber auch im Ausland sollen neue Märkte erschlossen werden. "Es gibt noch einige schokoladenaffine Länder und Regionen, in denen wir aktiv werden können, vor allem in Osteuropa und in Asien. Aktuell beträgt unser Exportanteil 30 Prozent. In zwei Jahren sollen es mindestens 50 Prozent sein." China sei zum Beispiel ein interessantes Ziel. "Natürlich gibt es dort andere Verzehrgewohnheiten und Geschmacksvorlieben. Die Menschen in Asien wollen aber zunehmend einen westlichen Lebensstil. Und dazu gehören auch westliche Produkte", sagt Lellé. So werde in China heute ganz selbstverständlich Marzipan gegessen. "Das war vor 20 Jahren undenkbar. Da haben die Chinesen Marzipan noch ausgespuckt." Nun sei auch Schokolade in China im Kommen. Aktuell liegt der Pro-Kopf-Verbrauch bei rund 100 Gramm pro Jahr. "Wenn Sie bedenken, dass dieser Wert in Deutschland bei 9,5 Kilogramm liegt, erkennt man die Chancen, die sich dort noch bieten." Das autorisierte Interview mit Halloren-Chef Klaus Lellé im Wortlaut: Welt am Sonntag: Herr Lellé, wie viel Schokolade essen Sie am Tag? Klaus Lellé: Oh, das sind schon so 100 bis 150 Gramm pro Tag. Das bringt mein Beruf einfach mit sich, schließlich muss ich auch immer wieder Neuheiten probieren. Aber auch so bin ich ein Schokoholic. Ein Tag ohne Schokolade ist für mich kaum vorstellbar. Wenn ich durch die Produktion gehe, kann ich gar nicht anders als zuzugreifen. Wahrscheinlich bin ich im Unternehmen sogar derjenige, der am meisten nascht. Man muss sich dann eben an anderer Stelle zurücknehmen. Ich zum Beispiel esse keinen Sahnejoghurt. Der hat genauso viele Kalorien wie eine halbe Tafel Schokolade.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15941/schokoladenhersteller-haloren-plant-weitere-uebernahmen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)